F-Jugend

Es werden Spielfeste für alle Mannschaften veranstaltet. Jeder meldende Verein muss mindestens ein Spielfest ausrichten. Weitere Spielfeste bleiben unbenommen. Den Vereinen werden der Monat, an dem sie eine Spielfest auszurichten haben mitgeteilt. Ein Tausch untereinander (z.B. bei Hallenproblemen) ist möglich. Bei den Spielfesten sind die Mannschaftsaufstellung durch den jeweiligen Verantwortlichen an den ausrichtenden Verein zu übergeben, damit diese dann an die Spielleitende Stelle (Mädchenwart) zugesandt werden können.

Bei Spielfesten entfällt die Verpflichtung zum Spielausweis.

Die Spielausweispflicht besteht ab den Herbstferien des Spieljahres und auch die Pflicht, dass auf dem Trikot der Spieler die Nummer hinten und vorne bei den Meisterschaftsspielen (Einfach Runde) vorhanden sind.